

*Und immer sind sie da, die Spuren deines Lebens,
die an dich erinnern und uns glauben lassen, dass du bei uns bist.*

Horgen, im Mai 2015

WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem unvergesslichen Mami und Omi

Paula Wirth-Schmutz

erfahren durften.

Besonders danken wir allen Verwandten, Freunden und Nachbarn, die unser Mami geschätzt, während Jahren in Freundschaft begleitet, besucht oder sich telefonisch nach ihrem Wohlbefinden erkundigt haben.

Ein herzliches Dankeschön geht auch ans Pflorgeteam, 4. Stock, Amalie Widmer Stiftung. Dank der liebevollen und umsichtigen Betreuung fühlte sich unser Mami gut aufgehoben und durfte auch in ihren letzten Lebenswochen noch viel Schönes erleben. Ebenfalls danken möchten wir der Spitex Horgen und ihrem Hausarzt Herr Dr. Mirko Kranich für die langjährige Betreuung unserer Mutter.

Bedanken möchten wir uns für das schöne Orgelspiel und Herrn Pfarrer Adrian Lüchinger für die würdevolle Abschiedsfeier.

Die vielen Karten, den Blumenkranz und die Geldspenden für späteren Grabschmuck haben uns sehr gefreut, herzlichen Dank dafür und auch allen, die Paula die letzte Ehre erwiesen haben und in Gedanken bei uns gewesen sind.

Die Trauerfamilie